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REQUERIMENTO Nº 032/2013 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Executivo Municipal, 

solicitando de Sua Excelência para que possa informar a esta Casa de Leis, quando 

será normalizada a entrega de medicamentos em todas as Farmácias dos Postos 

de Saúde e do UPA, uma vez que estão faltando diversos medicamentos e todos 

estes pontos de distribuição? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

As reclamações da falta de medicamentos nas farmácias dos Postos 

de Saúde e no UPA, é geral e constante, e os pacientes não podem esperar para 

darem inicio aos seus tratamentos, pois a saúde precisa ser preservada todo momento 

e muitas pessoas não dispõem de recursos próprios para compra dos remédios; e por 

esta razão, é importante saber quando essa Administração irá normalizar a entrega 

dos remédios. 

Os pacientes não podem esperar, e nós temos por obrigação 

oferecer condições adequadas para que todos desfrutem da mais perfeita saúde, 

mantendo nossas Farmácias e o UPA abastecidos com os medicamentos que muitos 

buscam constantemente. 

Secretaria da Câmara Municipal, 18 de fevereiro de 2013. 

Ass.) VEREADOR GERSON ANTONIO 

VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES 

VEREADOR RODRIGO DA SILVA BLANCO 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 19 de fevereiro de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de fevereiro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 


